

Stadtrat Stage  
future! – Die junge Alternative

### **Persönliche Erklärung**

66.(V) Sitzung des Stadtrates am 05. 09. 2013

TOP 5.12 DS0308/13 – AMO Kultur- und Kongreßhaus

(Es gilt das gesprochene Wort)

Ich möchte nur ganz kurz eine persönliche Erklärung zu meinem Abstimmungsverhalten geben. Grundsätzlich bin ich dafür, dass das AMO aus der MVGM heraus genommen wird. Nur aber, wenn es eine Perspektive gibt, die sicherstellt, dass es ab dem 01.01.2015 weiter geht. Dadurch, dass die Mehrheit meinem Vorschlag, dass es im Notfall erstmal durch die Stadt weiterbetrieben wird, damit sichergestellt ist, dass Stammmieter der Jahre weiter mieten können, dadurch, dass dieser Vorschlag keine Mehrheit gefunden hat, bleibt mir nur, dafür zu sorgen, dass es dann eben bei der MVGM bleibt. Das ist das kleinere Übel im Vergleich dazu, dass es leer steht und dem Verfall Preis gegeben ist.

Mirko Stage